



**SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI
QUE DIEU L'ASSISTE**



SM le Roi félicite M. Manuel Cartes Jara à l'occasion de son accession à la magistrature suprême du Paraguay

SM le Roi Mohammed VI a adressé un message de félicitations à M. Horacio Manuel Cartes Jara à l'occasion de son élection président de la république du Paraguay.

Dans ce message, SM le Roi exprime ses chaleureuses félicitations et ses vœux de santé et de bonheur à M. Cartes Jara, lui souhaitant plein succès dans l'accomplissement de ses hautes fonctions afin de réaliser le progrès et la prospérité auxquels aspire le peuple paraguayen.

Le Souverain a fait part, à cette occasion, au nouveau président paraguayen de la ferme volonté du Royaume du Maroc d'ouvrir une nouvelle page dans les relations bilatérales, fondées sur la solidarité, la compréhension mutuelle et sur le dialogue, la concertation et le plein respect des spécificités et des constantes des deux pays au service des aspirations et des intérêts communs des deux peuples amis, afin de contribuer au renforcement de la coopération entre les pays du Sud, particulièrement à la lumière des derniers développements et des défis actuels.